
 

通算 1391 例会 2022年 1月 19 日（水） 

 

【点鐘】宮﨑会長 

【ロータリーソング】ソングリーダー：江藤会員  

 ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】 宮﨑会長  

皆さんこんにちは。 

今月 2回目の例会となります。 

先週は新たな変異種でありますオミクロン株が

全国的に広がっているお話をしました。 

あれから僅か 1 週間で感染者数は 1 日あたり

20,000人を越える日も出てくるなど爆発的に増えております。 

報道でもあります様に、本日にも首都圏に｢まん延防止等重点措置｣ 通称まん防が

適用される見込みです。現在は通常通りの例会開催を予定しておりますが、              

政府及び自治体指針を踏まえまして今後の例会開催を検討していきたいと考えて

います。不安な話題ばかりではなく明るい話題をお伝えします。本日より先月の忘年例会にオブザーバーとして参

加を頂きました、㈱ハマダ常務取締役の浜田智一さんが正式入会を検討頂いております。 

立石会員をはじめ皆様のお力添えあっての事と感じております。この場をお借りしまして感謝申し上げる次第であ

ります。この他にも栗坂会員よりご紹介頂ける方も入会にかなり積極的と聞いておりますのでそちらも是非とも宜

しくお願い致します。   

最後になりますが、今一度感染対策をしっかりと行いましてお過ごし頂ければと思います。 

 

【新年クラブ訪問】鈴木ガバナー補佐 

新年あけましておめでとうございます 

本年もよろしくお願いします 

昨年の年頭は DLP導入において大変皆様にご不安とご心配をおかけしました、 

このように穏やかな年頭が迎えられましたこと、皆様の地区およびグループへの 

ご理解ご協力に対して改めて感謝申し上げます。 

3/11日には 5.6.7会員基盤向上セミナーを予定しております、 

5月には会員親睦ゴルフ大会があります 

第 5グループの担当も残り半期一生懸命取り組んで参りたいと思いますので 

引き続き変わらぬご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします 

寒い時期を迎えましたが、寒ければ寒いほど芽吹きの時期に反発する生命力は強

くなると言われています。 

皆様ぜひお体ご自愛されお過ごしください。 

 



 

【幹事報告】和田幹事 

地区会員基盤向上セミナーの開催の御案内 参加締切 1月 26日 

※詳細については、事前に各会員へ周知済みです。 

・クラブ活力テスト・会員満足度アンケートについて 

 テストについては関係者のみ。アンケートについては全会員  

資料については、後日配布致します。 

締切 2/10まで  

・第 5グループゴルフ大会 

 日時：5月 17日 場所：上総モナーク 会費：13,900円 

・第 5グループ通信のご案内 

・君津 RC50周年記念式典並びに祝賀会 本日参加者締切 

・川崎大師参拝・合同例会  

コロナ感染拡大による開催の判断は、明日連絡あり。 

連絡入り次第参加者へご案内致します。 

 

 

【結婚・誕生】 

12/2誕生→伊藤允教会員 

【委員会報告】：宮﨑会長 

花火打ち上げ協賛金のお願い 

別途依頼書参照 

 

 

 

 

 

 

 

 

【例会プログラム/ロータリーの友情報】江藤会員 

2022年 1月号 

1. コロナ禍における私の奉仕活動（横 P.7～13） 

2020年 1月に日本で新型コロナウイルス感染症が初めて確認されてから 2年が経過。影響は受けない人はいない

といわれるこの災禍に最もしわ寄せが行く立場が弱い人たち（在留外国人、学生、言葉を発することさえできな

いペット）に心を寄せ、職業を通じて奉仕を実践する 3人に、直面する問題と「ロータリアンにできること」の

記事。 

在留外国人 鎌倉中央 RC山口道孝さん 

中南米出身の家族の状況。学校が休みになり毎日家で過ごすようになると、学校給食でなんとか保っていた子

どもたちの栄養バランスが崩れ、さらに家計における食費の負担が突然増大。 

3人の娘を抱える母子家庭で、母親のわずかな収入と蓄えは全て食費に消え、日常品が買えない実情。 

日系ペルー人の老夫婦へ食べ物を持って行くと、「ダイジョウブ。もっと困っている人にあげて」と受け取らな

かったが、それでも少しだけ食料を玄関のドアの前に置くと、「ありがとう。恥ずかしいけど、今晩食べるもの

がなかったの」と。 



山口さんたちは神奈川県中部を 5地区に分け、土日に各地区を月 1回巡

回し、支援物資を届けている。その訪問の前に、出荷しない野菜を農家

へ受取りに行ったり、フードバンクに食料を取りに行ったりしている。

月に一度顔を合わせ、さまざまな悲しみや不安、また不満を聞き、役所

や知り合いの医師、弁護士などにつなげて「独りじゃない」「独りで泣か

なくていいんだ」と感じてくれることが大事なことと。 

（参考） 

在留外国人数（総数）：約 288万人（大阪市の人口が約 275万人） 

国籍・地域別：中国約 79万人、韓国約 44万人、ベトナム約 42万人ほか 

在留資格別：永住者（日本在住 10年以上で、永住権を得たもの）約 80

万人、技能実習約 40万人、ほか 

技能実習とは？：国際貢献として開発途上国の外国人に最長 5年間で、

日本企業で技能を習得してもらう制度 

 

学生 新潟南 RC渡辺敏彦さん 

新型コロナの影響によるさまざまな学生の悩みに対応。学生相談室へは、奨学金の紹介や、学費の延分納など

に関する相談が増え、これに対して奨学金制度の紹介や、学費の分納、支払期日の延期などを対応。教員は、

学生への指導をよりきめ細かく行ったり、対面授業も必要であれば個人的に対応することにより、リモート授

業のマイナスをカバーしている。 

渡辺さんが提案する今後、ロータリークラブが行える奉仕活動は外国留学生に対する支援。今回のコロナ禍の

影響を受け、困窮する留学生は少なくない。アルバイトができず、日本人学生でも困っている人はいるが、一

人で来日し、暮らしを立てることが困難な外国人留学生も数多くいると思われる。期間を定めての支援が必要

なのではと。 

 

ペット 横浜旭 RC兵藤哲夫さん 

「コロナ禍でペットを手放す人は増えたか？」と問われれば、兵藤さんの体感としてはそう感じてない。癒や

しや家庭内でのコミュニケーションを求めて、家族として迎え入れた動物と幸せに暮らしている人たちもたく

さんいる。ここ数年、新たに犬を飼う人の数が減少していたが、むしろコロナ禍では増えている。飼育頭数が

増えれば、手放す人が一定数は出てくるものですが、若い犬猫であれば案外早く譲渡先が見付かる。問題は犬

より猫。犬のように登録の必要のない猫は表面化されないまま飼育され繁殖し、捨てられることがある。飼い

主のいない猫は寒空の下、病気、高齢、交通事故などで路上で死んでいく。2020年度の横浜市だけでも 3,472

頭。猫たちには家庭の中で、幸せな一生を過ごしてもらいたい。 

ロータリアンの皆さんには、寄付や募金よりも、動物を愛し、起きている問題に心を寄せていただけるとあり

がたいとのこと。 

 

 

【ニコニコ BOX】： 

 鈴木ガバナー補佐：本日はありがとうございます。 

 和田幹事：本日は鈴木ガバナー補佐ご来訪ありがとうございます。浜田様例会に参加頂き有難うござい

ますご入会お待ちしております。 

 窪田会員：第 2790地区代 5グループ鈴木ガバナー補佐ようこそ来訪頂き有難うございます。 

そして浜田さん入会おめでとうございます。今後共よろしくお願い致します。 

 阿部会員：浜田さん、鈴木さん当ロータリークラブにようこそ！コロナ感染者が急増しています。行動

活動が制限される中ですが、十分留意して過ごしましょう。 



 伊藤会員：誕生祝ありがとうございました。 

      浜田様、鈴木様ようこそお越し頂きました。引き続きよろしくお願いします。 

 江藤会員：浜田様、鈴木様本日はありがとうございます。今後共よろしくお願い致します。 

 栗坂会員：鈴木様、浜田様本日はありがとうございました。浜田様と一緒にロータリーを盛り上げてい

きたいと思います。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：立石会員 

 区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(1/19) 12 11 1  91.6％ 

前回(1/12) 12 11 1     91.6％ 

 

 

 


